

## Comenzó su funcionamiento el nuevo SAR 24 Horas del Cesfam Belloto Sur

### El recinto de salud fue inaugurado en enero de este año

**QUILPUÉ.-** Ya está operativo el nuevo SAR (Servicio de Alta Resolutividad) instalado en el Centro de Salud Familiar Belloto Sur, recinto que fue inaugurado en enero de este año por el Presidente Gabriel Boric y la alcaldesa Valeria Melipillán.

El SAR 24 Horas posee mayor capacidad resolutiva, al incorporar servicios que antes no estaban disponibles. Además, cuenta con una sala para rayos X, ecografía y dispositivo para telemedicina.

En este sentido, al tener mayor disponibilidad de espacio, permite el aumento de la dotación de médicos, de dos a cuatro por turno, asegurando una mayor resolutividad. De esta forma, deriva a las unidades de emergencias hospitalarias a los pacientes más graves, aportando en su descongestión.

Para la alcaldesa Valeria Melipillán, la puesta en marcha del nuevo SAR, al igual que la reciente inauguración del nuevo Cesfam de Belloto Sur, "es muy importante para la salud de Quilpué, para sus vecinos y vecinas".

Según los datos del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, el Cesfam de Belloto Sur es el segundo establecimiento con mayor cantidad de usuarias y usuarios inscritos en Quilpué, con 23 mil 202 personas.

El nuevo recinto contempla tres sectores para la atención clínica y un área de atención transversal que incluye vacunatorio, salas de procedimientos, toma de muestras y centro de rehabilitación, entre otros. La inversión suma alrededor de 9 mil millones de pesos.

"Pasamos de un establecimiento de 800 metros cuadrados a uno de 3 mil 700 metros cuadrados y que además tiene adosado un dispositivo SAR, que con financiamiento municipal va a poder brindar atención 24/7", indicó la alcaldesa Valeria Melipillán.



El SAR posee una sala de rayos X, ecografía y dispositivo para telemedicina.